



82%

Communiqué clients

27 Juillet 2021

Evaluation SQAS 2021

« Une juste reconnaissance »

Soucieux d'apporter à leurs clients tous les gages de sérieux et de sécurité inhérents au transport de matières dangereuses, les dirigeants JONTRANS ont décidé d'anticiper le renouvellement de l'évaluation SQAS de l'entreprise. Ils étaient en effet impatients de voir récompenser à leur juste valeur le sérieux et la qualité des prestations JONTRANS en matière de transport au service de l'industrie chimique.



Mention très bien

Avec une évaluation globale de 82%, bien au-dessus de la moyenne du secteur, les transports JONTRANS apportent une preuve irréfutable à leurs clients de la qualité de service et de la maitrise des exigences de sécurité dans la prise en charge et le transport de leurs marchandises. D'autant que l'entreprise obtient plusieurs notes à 100% dans des rubriques aussi importantes que le management des risques, la sûreté, l'organisation du transport ou la maîtrise des situations d'urgence.

Encore des perspectives de progrès

Pour Robert, Jean-Baptiste et Benjamin Landon, codirigeants des transports JONTRANS :

« Cette nouvelle évaluation récompense d'abord le comportement et le professionnalisme de nos conducteurs sur le terrain et de nos équipes d'exploitation et administratives. Elle nous encourage à persévérer dans notre démarche de développement durable de l'entreprise ».



C'est justement et paradoxalement du côté du développement durable que l'entreprise dispose d'une marge de progression. Il s'agira de mieux formaliser et valoriser la démarche RSE et éco-responsable des transports JONTRANS (100% du parc en EURO 6, stages écoconduite pour tous les conducteurs, 5 500 arbres plantés en 2020 dans la forêt du Pilat, etc.)